



## IMBANG LAWAN PERSIRAJA DI LAGA KANDANG PSIM Gagal Memperlebar Jarak Poin

YOGYA (KR) - PSIM Yogyakarta gagal menuntaskan laga kandang keduanya di Grup X babak 12 besar Liga 2 2023/2024 usai ditahan imbang 1-1 oleh Persiraja Banda Aceh di Stadion Mandala Krida, Rabu (17/1). Hasil ini membuat 'Laskar Mataram' yang mengemas 5 poin dari tiga laga yang telah dijalaninya, gagal memperlebar jarak dengan tim lain, termasuk tim 'Laskar Rencong' yang di peringkat ketiga dengan 3 poin.

Kegagalan tersebut membuat pelatih PSIM Kas Hartadi kecewa karena tak mampu memenuhi target yang telah dicanangkan sebelum laga digelar. "Pasti kita semua kecewa, bukan saya saja, mungkin dari pemain, dari suporter, pasti kecewa. Kita memang menang jumlah pemain, tapi kita tak mampu mencetak

gol, padahal ritmenya nggak kita turunkan dan kita geber terus," ujarnya.

Pada pertandingan tersebut, PSIM yang turun dengan berbekal kepercayaan

diri tinggi usai pada laga sebelumnya menang 2-1 atas PSMS Medan, langsung

tancap gas menekan pertahanan tim tamu.

\* Bersambung hal 7 kol 1



KR-Adhitya Asros

**Penyerang PSIM Yogyakarta I Nyoman Sukarja (paling kiri) berduel udara dengan sejumlah pemain Persiraja Banda Aceh dalam laga babak 12 besar Liga 2 Grup X di Stadion Mandala Krida, Yogyakarta.**

Namun, permainan disiplin yang diterapkan Andik Vermansyah dan kawan-kawan mampu menahan serangan tim tuan rumah yang pada laga kali ini tak memainkan penyerang asingnya, Augusto Neto.

Mengandalkan duet penyerang Vengko Armedya dan I Nyoman Sukarja, didukung pergerakan cepat dua gelandang sayap mereka, Risman Ariyanto Maring dan Alfriyanto Nico, PSIM tetap gagal mencetak gol di babak pertama. Untuk menambah daya gedor di babak kedua, pelatih Kas Hartadi memasukkan Arya Gerryan dan Yudha Alkanza menggantikan Nico dan Vengko di awal paruh kedua.

Tuan rumah semakin di atas angin setelah pemain Persiraja, Suhendra dikeluarkan wasit dari lapangan permainan usai menerima kartu kuning kedua di menit ke-54. Meski unggul jumlah pemain, PSIM baru mampu mencetak gol di menit ke-76 melalui sepakan Risman Ariyanto Maring. Sayangnya, saat kemenangan sudah di depan mata, penyerang senior Ferdinand Sinaga membuyarkan impian tuan rumah lewat gol yang dicetaknya di menit ke-89 yang membuat laga berakhir dengan skor 1-1.

"Kita tadi kecolongan di menit akhir dan lagi-lagi gol tercipta lewat *set piece*, ini tadi dengan lemparan ke dalam. Sebetulnya

saya juga sudah memperingatkan kalau Arif (pemain Persiraja) itu lemparan bolanya jauh, tapi tetap saja kita kecolongan. Setelah ini, giliran kita tandang ke Aceh, dan saya tetap mentargetkan kalau bisa meraih 3 poin di sana nanti," kata Kas Hartadi.

Sementara pelatih Persiraja Achmad Zulkifli mengaku, hasil imbang ini patut disyukuri karena hasil dari perjuangan tak kenal lelah dari seluruh pemainnya. "Semua berjalan dengan *gameplay* yang telah kami siapkan dari awal. Hanya saja, setelah kartu merah bagi pemain kami tadi, kita sedikit mengubah taktikal. Alhamdulillah kita bisa curi poin satu di Yogya ini," tandasnya. (Hit)-f

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. PSIM Jogja	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 17 Januari 2025  
Kepala

**Ig. Trihastono, S.Sos. MM**  
NIP. 19690723 199603 1 005